
１　研修の満足度

２ 感想・ご意見
（１）良かったところ
 ・各自治会の話が聞けて良かった。
 ・色々な施策があることも討議ができて良かった。
 ・他地区の自治会の人たちの意見が間近に聞けてとても満足している。
 ・グループ討論がよかった。
 ・他の地区の人たちと協議が出来て勉強になった。皆さん同じような課題を持っている
  ようなので、今後もこのような場は必要であると思う。
 ・ＫＪ法（収集した情報をカード化し、同じ系統のものでグループ化することで情報の
  整理と分析を行う。）はいろいろな方々の意見を引き出すのに大変効果があった。

（２）悪かったところ
 ・全体的にまとめ時間が不足している。
 ・自治会の大小、地区により問題が大きく違う。次回はそんなところに気を付けて
  グループ分けをしたほうがよい。
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